
Herr Kessel: 

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 17. Juni 
2021 gab es eine Anfrage zu Radverkehrswegen in Altendorf/Ersdorf (TOP 9.3). 

Gibt es inzwischen einen Verkehrstermin dazu? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Nachdem der Rhein-Sieg-Kreis inzwischen wieder Termine in Präsenz erlaubt, soll 
dieser Verkehrstermin kurzfristig anberaumt werden. Das genaue Datum kann 

noch nicht benannt werden. Möglicherweise findet dieser Termin noch in den 
Sommerferien statt. 


